

Fecha 26.11.2008	Sección Ciudad	Página 1
----------------------------	--------------------------	--------------------

Galardonan a Aristegui

Jorge Pérez

Los diputados locales acordaron dar la Medalla al Mérito Ciudadano 2009 a la periodista Carmen Aristegui.

La comisión especial que se conforma para dar el galardón se pronunció en favor de Aristegui por su labor periodística, y porque habría aportado conocimiento y criterios veraces a la sociedad mexicana.

La propuesta fue presentada por los diputados Tomás Pliego y Agustín Guerrero y se espera que sea ratificada ante el pleno este mes.

Los diputados tomaron en cuenta la forma en que abordó los temas sobre el aborto, la Ley de Medios, la **reforma electoral** y los casos de pederastia que puso al descubierto.

La medalla también será otorgada a Virginia Sendel por su labor altruista en favor de la gente que ha sufrido quemaduras graves.

A Sendel le reconocen que gracias a ella unos 6 mil niños han sido atendidos y la campaña "Aprende a NO quemarte".

Además, resaltan la labor de la Fundación Michou y Mau, la cual atiende estos males.



Página 1 de 1
\$ 5394.00
Tam: 62 cm2
CMEDINAR